

Sheinbaum aventaja a corcholatas, y a aspirantes de otros partidos, en carrera presidencial

De acuerdo con una encuesta aplicada por Massive Caller, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, saldría victoriosa si las elecciones se llevaran a cabo en este momento

Redacción
metropoli@cronica.com.mx

Si en este momento se realizaran las elecciones para definir al próximo Presidente de la República Mexicana, Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, sería la vencedora de la contienda electoral.

Así lo revela la encuesta "Evaluación de Líderes Nacionales Rumbo al 2024" aplicada por la empresa Massive Caller, que posiciona



Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno.

a la mandataria capitalina en el primer sitio, sobre sus compañeros de partido Marcelo Ebrard, Adán Augusto, Lázaro Cárdenas Batel y Ricardo Monreal, así como los

posibles candidatos de otras fuerzas políticas como Ricardo Anaya, Luis Donaldo Colosio, Mauricio Vila, Miguel Ángel Osorio Chong y Santiago Cree, entre otros.

De este ejercicio se desprende que en el rubro "Si hoy fueran las elecciones ¿por cuál partido político votaría usted?", el 48.4 por ciento de los encuestados emitiría

su sufragio a favor de Morena, mientras que el 30.4 por ciento lo haría por la coalición PAN-PRI-PRD y el 5.6 por ciento por Movimiento Ciudadano.

Respecto a la pregunta "¿Quién le gustaría que fuera en el candidato?", el 38 por ciento de los que votarían por Morena prefieren que la candidata sea Claudia Sheinbaum, el 34.2 por ciento Marcelo Ebrard, y sólo un 12 por ciento registra Adán Augusto; del lado de los afines a la coalición, se inclinan por tener como candidato a Ricardo Anaya con 24 por ciento, Luis Donaldo Colosio con 19.2 y Enrique De la Madrid con 13.5 por ciento.

"¿Qué opinión tiene de...?" es otro de los rubros en los que la Jefa de Gobierno de la CD-MX obtuvo el primer lugar al registrar 62.9 por ciento de aprobación de los encuestados (en segundo lugar está Luis Donaldo Colosio con 61 por ciento y el tercer sitio lo ocupa Marcelo Ebrard con 60.7) lo que la posiciona como la mejor candidata de Morena para el ejercicio electoral del 2024.